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Приемная кампания успешно стартовала!

Региональный опорный техуниверситет принял первых абитуриентов

В минувший понедельник, 19 июня, ровно в 10:00 в приемной комиссии

Волгоградского государственного технического университета уже собрались

первые кандидаты в политехники, чтобы заявить о своем желании учиться именно

в региональном опорном техуниверситете и подтвердить это необходимыми

документами. А в том, что они будут учиться здесь, сомневаться не приходится,

потому что, как на подбор, это были победители олимпиад, медалисты и, пожалуй,

самое главное, представители династий политехников.

По традиции с первыми абитуриентами встретились ректор университета, академик РАН

В.И. Лысак, а также проректоры, деканы факультетов. Абитуриентом номер один стал

Николай Алдонкин, выпускник 81-й школы, он подал документы на факультет технологии

конструкционных материалов.

Руководитель вуза спросил абитуриента, почему его выбором стал именно ФТКМ. И

оказалось, что Николай решил пойти по стопам своего деда – политехника Геннадия

Николаевича Соколова, доктора технических наук, профессора кафедры «Оборудование и

технология сварочного производства» ВолгГТУ. Династию потомственных политехников

захотела продолжить и Кристина Драпак, выпускница школы № 36 Волгограда, которую

закончила с отличием, кроме того, неоднократно участвовала и побеждала в олимпиадах.

Она и подавать документы в вуз пришла со своим дедушкой – Владимиром Арсеньевичем

Драпаком, выпускником политеха, кстати, и отец Кристины Алексей Владимирович – тоже

учился в политехе.

В числе первых абитуриентов также были Анастасия Харченко и Александр Вильд, несмотря

на то, что им пришлось добираться из Калачевского района Волгоградской области, где они

живут, оба успешно окончили Октябрьский лицей и тоже являются победителями олимпиад.

На вопрос: куда подали документы, Александр ответил: «На факультет электроники и

вычислительной техники по направлению «Программная инженерия».

Побеседовав с первыми абитуриентами, ректор В.И. Лысак откровенно предупредил, что

учиться в политехе будет нелегко, однако полученное в опорном техническом университете

образование, станет надежной платформой для построения успешной карьеры. После чего

Владимир Ильич вручил потенциальным политехникам памятные подарки и сувениры с

символикой вуза, а абитуриентам, отличившимся в многопрофильной инженерной

олимпиаде «Звезда» – дополнительно еще и сертификаты, и пожелал всем успехов.

А тем временем в Институте архитектуры и строительства ВолгГТУ с первыми

абитуриентами встречался президент опорного технического университета, академик РАН

Иван Александрович Новаков. Он познакомился с абитуриентами факультета архитектуры и
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градостроительного развития, которые интенсивно готовятся к вступительным испытаниям

по рисунку, а также с теми, кто будет учиться на факультете дистанционного обучения. Так,

например, Владимир Котенко и Сергей Бабенко планируют изучать водоснабжение и

водоотведение, Лариса Колесникова поступает на «Техносферную безопасность», а Андрей

Проценко, который оказался почти земляком Ивана Александровича, будет учиться в ИАиС

по специальности «Морские нефтегазовые сооружения». Президент вуза пожелал всем

успехов на вступительных экзаменах и вручил памятные подарки с символикой вуза.

Хотя основной целью визита была встреча с абитуриентами, президент ВолгГТУ нашел

возможность также посетить библиотеку. Иван Александрович внимательно осмотрел залы

библиотеки, выслушал заместителя директора Информационно-библиотечного центра Н.Н.

Ануфриеву о том, какие изменения предстоят помещениям в связи с планируемым ремонтом,

и со своей стороны пообещал сделать все, чтобы этот ремонт начался как можно скорее.

Светлана Васильева, Мария Латышева.
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